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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さん今日は！
　今日は大変うれしい事がありました。昨年の10月
以来、長らく治療の為御欠席でありました、木村滋
会員が本日から御出席を頂く事になりました。
　会員一同心からお待ち申し上げておりました。こ
れから、お体に気をつけて例会に元気なお顔を御見
せ頂ければと思います。
　今年は台風の当たり年で、もう既に今回の台風23
号で、日本に上陸した台風は10個となり、これまで
最も多かった６個を４個も上回り、観測史上最も多
い記録になっております。
　本日の例会も開催が危惧されましたが、何とか無
事に開催できほっとしております。
　さて、先日の日曜日、本庄のグランドホテルにて
地区の社会奉仕部門セミナーが開催され、私と稲垣
社会奉仕委員長でいってまいりました。
　地区の社会奉仕部門では本年度、国際ロータリー
１００周年を記念してアイバンクに力をいれて行く
事になっており、その説明がありました。
　角膜移植の臓器提供についてでありますが、角膜
そのものは２００年ぐらいもつそうで、お年寄りの
提供でも可能だそうです。埼玉県は人口に対しての
登録者の割合が全国で下から３番目の低さで0.265％、
18,374人（待機患者さんは160人）しか居ないのが現
状であり登録者を増やしたいと言う事でありました。

　そこで地区からは全員の登録をお願いしたいと言
う事でありましたが、アイバンクはライオンズクラ
ブのファーストプログラムであり（当日のビデオも
ライオンズの製作によるビデオでありました）行田
市にもライオンズクラブがあるのでよくライオンズ
さんと打合せをしていきたいと思います。
　今日は、卓話の講師に所沢ＲＣの梅沢定彦パスト
ガバナーにお願いしてあります。卓話の時間を十分
とらねばならないので、今日の挨拶はこれくらいに
させていただきます。

丸々１年間、例会欠席しておりました。
このように元気になりまして、例会に出席でき
るようになりました。
前年度の会長幹事、そしてその他の方にお見舞
いに来て頂き、どうもありがとうございました。

木村先生より

正会員数　　　７４名
本日の出席者　４４名

メークアップ　　　　２名
出席率　　　６２．１６％

出席報告



卓　話

　久しぶりに皆様にお会いしました。以前よりもさ

らにこの不況の中で、行田さんは会員が増えている

ようです。親睦を広げている、とても素晴らしいク

ラブだと思いました。

　私は早稲田大学を小池パストガバナーの後輩とし

て卒業しております。いづれにしましても、行田さ

んはそういった著名人がいっぱいいらっしゃいます

が、所沢には偉い人がいません。先程も食事の席で

そう言って笑いましたが。

　そう言った中で私がお話すると言う事は、大変気

が引けるわけでございますが、是非お話させて頂き

たいと思います。

　私は今から３２年ほど前、所沢ロータリークラブ

に入会させて頂きました。

　健康の第１歩の中で禁煙があります。私も以前は

１日２箱吸っておりました。５年前にシカゴに行っ

た時に、まず自らが、健康を持って向かわなければ

いけません。タバコなんて吸ってはいけません。と

言われました。それを機会に、私はタバコをやめま

した。

　話変わりまして、あらゆるチャンスを活躍しましょ

う。企業には企業なりのチャンスがあります。不況

の中にもチャンスはあります。景気のいい中にも、

チャンスはあります。賭け事で、一晩に１５０万も

使った人がいます。やはり、会社は倒産しました。

プロの世界は厳しい。プロの職業人でありたい。プ

ロは職務に忠実であり、職務を全うしたい。

　月に２～３回は「われら職業人」を読んで自問自

答しております。これは私自身の宝でもあります。

皆様もこれを会社に張って頂く事により、社内が引

き締まるとも思っております。

　４つのテスト、皆様そらで言えますか？　言葉と

言うのは出だしが大切なのです。４つのテストの出

だし、しみこみ・・・と覚えると、しみこんで覚え

られると思います。

　しみこみがしっかりとしている企業は、しっかり

としております。

　ロータリーとは与えられるものではなく、自ら飛

び込んで行って自分を磨くところでもあります。こ

れがロータリーのいいところです。握手をしたり会

話をする。 こんなすばらしいところはありません。

　今日は本を持って参りました。「絆」という本、

お恥ずかしいところですが、私がちょこちょこと日

記のように書き綴ったものです。

　シカゴでバスに便乗しまして、まずガイドさんが

ですね、皆さんアメリカの国はどう思いますか？

と言うのです。生産国で技術国で、すばらしいと思

います。と言いましたら、それは違いますと言うの

です。飛行機の上からアメリカ見たでしょ。延々と

続く田畑があるでしょ。アメリカは全体が農業国な

のです。 アメリカから野菜でも肉でも安い物を買っ

て下さい。と言いました。

　作物は一旦作りますと、田畑を何年か休ませなけ

ればなりません。日本の農業とは、全然違うのです。

　ある討論会の場に行きまして、これまた逆なんで

すね。日本と言う国は素晴らしいです。日本が敗戦

後、日本は何もなくなってしまいました。ところが

わずか７～８年で西ドイツを抜いて、奇跡的に復興

しました。で、当時としては７～８年で復興したと

言うのは、世界レベルで考えれば奇跡そのものです。

国際連合が…とか言いますが、そんなことではあり

ません。日本人個々によるものです。いえ、そうで

はありません。では何か。それは日本の基礎教育の

レベルが違ったからなのです。 壊滅状態になった日

本は、そう言う理由によって奇跡的に復興出来たの

です。

　何年か経ちまして、私の職業は幼稚園であります

が、ある意味今中学校は怖いんですよ。

　熊谷でもこの間事件がありましたが。コカイン、

大麻、大変な青少年がいるようですよね。

　「絆」と言う本には、まだまだ日本はつぶれない

だろう…と言う内容を書きました。

　私は４,０００坪の敷地に蛍を飼育しております。

色んな蛍がおりますが、数千の蛍がおります。もう

２０年来続けております。時期が来ましたら、蛍鑑

賞会を行いますか？　是非いつでもご連絡して下さ

い。サクラさんは１度見えた事もあります。これも

職業奉仕のひとつだと思っております。

小池英輔パストガバナーにより紹介
所沢ロータリークラブより、梅沢定彦パストガバ
ナーに卓話をお願いします。
家庭教育の見直しを、強く感じます。若人の教育
を、さらに強く感じます。
では梅沢定彦パストガバナー、どうぞ宜しくお願
い致します。

「職業奉仕と私の事業経営」

謝辞　黒渕会長より

４つのテストの覚え方も教えてもらい、ありがとう

ございました。 職業奉仕と言う事で、古沢委員長が

泣いて喜ぶのでは？　と思いながら聞いておりまし

た(笑)。どうもありがとうございました。

梅沢定彦パストガバナー



☆川里議会議長　羽鳥健様　本日はお邪魔します。
☆川里議会副議長、鴻巣ＲＣ　渡邊仁様
　　皆さんこんにちは、すばらしい会場、ロケー
　　ションで例会が行われていて、うらやましい
　　事です。突然の出席で失礼します。
☆黒渕会長　梅沢パストガバナー様、本日は宜し
　　　　　　くお願いいたします。　　
　　　　　　本日結婚祝いパーティー宜しくお願
　　　　　　いします。
☆島崎幹事　健康診断の結果「A言うことなし」
　　　　　　と言うコメントまで頂きました。
　　　　　　麻雀をやめ、幹事に専念した成果で
　　　　　　しょうか。
☆木村滋会員　お蔭様で１年振り例会に出席でき
　　　　　　　るまで快復しました。
　　　　　　　有難うございました。
☆永島健雄会員　木村先生、お元気になりまして
　　　　　　　　おめでとう御座います。私も健
　　　　　　　　康診断、今年もAになりました。
　　　　　　　　有難うございます。
☆古橋会員　木村先生、お元気をお喜び申し上げ
　　　　　　ます。
☆石渡会員　川里議会議長　羽鳥健様、川里議会
　　　　　　副議長　渡邊仁様、ようこそ。
☆小林会員　今年は台風が多すぎまして仕事に影
　　　　　　響が出ています。何とかして下さい。
　　　　　　梅沢パストガバナー、卓話有難うご
　　　　　　ざいます。
☆持田会員　小学六年の娘が行田市連合運動会の
　　　　　　１００メータ競争で一位になること
　　　　　　が出来ました。もちろん私に、似て
　　　　　　よかった？
☆田山会員　５クラブ、ゴルフ大会、２０名の参
　　　　　　加いただきました、有難うございま
　　　　　　した。
☆宮内会員　９月、１０月は所要と重なりまして
　　　　　　欠席が多く申し上げありません。
　　　　　　１１月は出席します。
　　　　　　結婚祝い有難うございます。
☆境野会員　血液検査、有難うございます。
☆諸貫ガバナー補佐　梅沢パストガバナー様、卓
　　　　　　　　　　話有難うございます。
☆梅沢パストガバナー様、行田へようこそおいで
　頂きました。奉仕のお話、楽しみにしておりま
　す。
　古沢勇治会員、大谷会員、小池英輔会員
　石塚会員、山田会員、湯本会員、冨田会員
　鈴木会員、山本憲作会員、清水治雄会員
　横田会員、植田会員、小沢会員、大野会員
　中島会員
☆斉藤会員　誕生祝い有難うございます。
☆結婚祝い有難うございます。
　内山会員、小池利昌会員、坂本会員、真貝会員
　反町会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥１１５０００

委員会報告

前回血液検査をしました。そ
の結果を木村先生に判定して
頂きました。
例会終了後、個人的に先生に
お問い合わせして頂けたらと
思います。
どうもありがとうございまし
た。

親睦委員会 斉藤委員長

健康管理委員会 櫨委員長

本日午後６時、結婚祝いパー
ティをイズムさんにて行いま
す。どうぞ宜しくお願い致し
ます。

　　　　　　　　　　①理事会議事録について
　　　　　　　　　　　これまでも理事会議事録は
　　　　　　　　　　毎年よく整備されておりまし
　　　　　　　　　　たが、倉庫のロッカーの中に
　　　　　　　　　　しまい込まれていてあまり人
　　　　　　　　　　目に触れることがなかったか
　　　　　　　　　　と思います。
　　　　　　　　　　　今年度は、決議事項を早く
　　　　　　　　　　皆様に知っていただこうとい
　　　　　　　　　　うことで、その都度メールや
　　　　　　　　　　ファックスで表紙をお送りし
ております。そして確認の意味で毎回の理事会で前
回議事録承認の件という議案を設けチェックを受け
ております。
　また議事を録音し、各理事の発言を出来るだけ正
確に文字に写して誰が何を言っているか判るよう記
録しております。面白い発言や、なるほどと言う意
見も多くありますので、審議の内容を知りたい方は
ぜひ事務所にお立ち寄りいただいて読んでくださる
ようお知らせいたします。
②来週の予定
・26日(火)　白河RCとの交換卓話
　古沢勇治会員が引き受けてくれまして、黒渕・島
　崎・小島・境野のメンバーが随行の予定です。
・28日(木)　5クラブ親睦ゴルフ
　行田RCが幹事でヒルクレストカントリークラブで
　開催されます。その晩に夜間例会が予定されてお
　ります。会場はクラブハウス、おなじみのものつ
　くり大学増渕先生の講演があり、今回は我々に身
　近な行田の街つくりがテーマですのでどうぞご期
　待ください。

幹事報告 島崎政敏 幹事




